

Saluda

Torrijeños:

Este es el cuarto año en que mi saluda abre el Programa de nuestra Feria de la Sementera y deberá ser el último del mandato de la Corporación Municipal que, por medio de vuestro voto, elegisteis cuando se iniciaba 1.979. Al aplicar el sistema democrático establecido, recayó sobre mí la gran responsabilidad, y a la vez el honor de ocupar el cargo de Alcalde en esta noble villa que me vió nacer y de Presidente de su Ayuntamiento.

No resulta tarea fácil, os lo puedo asegurar, la de un Alcalde, sin embargo, el trabajar por Torrijos y por los torrijeños es lo que compensa de los muchos sinsabores que aquella produce, suavizados por la colaboración de mis compañeros de Corporación, que sinceramente agradezco, así como la de todos vosotros, pues, incluso quienes creen estar en contra de la labor que realizamos, con su crítica, también en alguna forma ayudan, al poder contrastar criterios.

El camino que la Corporación se trazó en el año 1.979, había de tener como objetivos fundamentales, contribuir al proceso de desarrollo de Torrijos y mejorar las condiciones de vida de sus habitantes, diversificando sus actuaciones en los variados campos a los que se extiende la competencia municipal: pavimentaciones, abastecimiento de agua, saneamiento, pero sin olvidar la cultura, sanidad, jardines.

Con los no muy holgados medios económicos del Ayuntamiento, la aportación de algunos Organismos y, en muchos casos la de los vecinos afectados, poco a poco se van convirtiendo en realidad algunos proyectos. En este sentido, hemos de citar el nuevo Depósito de agua, con 4.000 metros cúbicos de capacidad, pavimentación de varias calles, la instalación de semáforos en la confluencia de las Carreteras de Toledo-Avila y de Torrijos-Piedrabuena, todos en avanzado estado de ejecución, debiendo dejar constancia aquí de nuestra gratitud a la Jefatura Provincial de Carreteras, ejecutora de aquella señalización tan importante para la seguridad del tráfico y de los vecinos de Torrijos.

Muy adelantados están, asimismo, las obras de construcción de un Hogar del Jubilado, subvencionadas por la Caja de Ahorro Provincial de Toledo, un Consultorio Médico, así como la nave para Almacén Municipal y el Nuevo Instituto de BUP, con capacidad para 960 plazas, que construye el Ministerio de Educación y Ciencia, en terrenos cedidos por este Ayuntamiento.